

Samedi 28 novembre 2015

14h30

Crypte de la chapelle
Château des Lumières
LUNEVILLE

CONFERENCE
Entrée libre



L'Art nouveau international

Hélène Lenattier

Docteur en histoire contemporaine

Au cours du XIX^e siècle, la Révolution industrielle fut à l'origine de profonds bouleversements. Dans le domaine des Arts, l'enrichissement général a offert de nouveaux débouchés, notamment à l'Art décoratif, et l'industrie a permis une production de masse. Comment concilier Art et Industrie ? De jeunes artistes enthousiastes, rompant avec le passé, créèrent un Art Nouveau qui s'épanouit dans toute l'Europe et en Amérique à la fin du siècle.